

[Accueil](#) > [Actualités](#) > [Fil d'infos](#) > Une semaine en bleu : pas de titre pour Caroline Garcia



Les Bleus sans complexes

L'équipe de France n'a pas manqué son retour en Coupe Davis, trois mois après la finale perdue face à la Suisse. Malgré les forfaits de Jo-Wilfried Tsonga et Richard Gasquet, les Bleus n'ont fait qu'une bouchée de l'Allemagne, à Francfort. Et 1, et 2, et 3-0 : mission accomplie pour le capitaine Arnaud Clément. Place maintenant aux quarts de finale, en juillet, face à la Grande-Bretagne d'Andy Murray.

« Caro » sur sa lancée

Les semaines se suivent et se ressemblent pour Caroline Garcia. En tout cas si on se fie aux apparences. Car même si à Monterrey, la Française a de nouveau chuté en finale face à la Suisse Timea Bacsinszky, comme à Acapulco, le scénario n'a pas eu grand-chose à voir.

En demi-finale, samedi, la Lyonnaise avait éliminé avec brio (6-1 6-4) Ana Ivanovic, n°6 mondiale, tête de série n°1 et tenant du titre ! Opposée une nouvelle fois en finale à Bacsinszky (vainqueur à Acapulco 6-3 6-0), Caroline Garcia a cette fois décroché le premier set, avant de s'incliner 4-6 6-2 6-4. Interrrompue pendant près de 4 heures à cause de la pluie, cette finale était la troisième disputée par Caroline Garcia depuis le début de sa carrière. La Française avait remporté celle de Bogota, en 2014.

Benoit Paire confirme sa bonne forme !

Quel début de saison pour Benoit Paire ! A Quimper, le Français a remporté son deuxième Challenger de l'année, après celui de Bergame (ITA) le mois dernier. Finaliste malheureux la semaine dernière à Cherbourg, Paire a cette fois pris le meilleur sur Grégoire Barrère pour s'adjuger le titre (6-4 3-6 6-4). Grâce à cette victoire, Benoît Paire pointe désormais à la 89e place mondiale et réintègre donc le Top 100 qu'il a quitté en octobre dernier à l'issue d'une saison 2014 perturbée par une blessure au genou.

Rudy Coco se fait plaisir à Lille

Il a beau penser déjà à son après carrière, Rudy Coco, qui fêtera ses 31 ans à la fin du mois, prend toujours autant de plaisir sur le court. Il a une nouvelle fois montré à Lille (Future), en allant jusqu'en finale. Après avoir battu en demi-Quentin Halys, jeune espoir du tennis français. Rudy Coco s'est ensuite incliné face au Russe Khachanov 6-1 6-4. Une défaite qui ressemble cependant à un bol d'air pour le joueur du Val d'Oise qui courrait après une finale depuis mai dernier.

Le 7, porte bonheur d'Irina Ramialison

Et de 7 pour Irina Ramialison : à Solarino (ITA), la jeune Française a remporté le 7e tournoi ITF de sa carrière. Elle a battu sur ses terres l'Italienne Martina Caragaro 6-1 6-7 6-4. Irina Ramialison disputait à cette occasion sa première finale en 2015.

Un Français en finale du TIM

Incontournable pour les 14 ans et moins, le Tim réunissait la semaine dernière à Sainte-Geneviève-des-Bois les meilleurs joueurs et joueuses de cette catégorie. Depuis 30 ans, de nombreux participants ont ensuite crevé l'écran, comme Rafael Nadal, vainqueur en 1999, Justine Henin demi-finaliste en 1994, ou encore Richard Gasquet, vainqueur en 1998. Toujours très relevé, le TIM a vu cette année un Français atteindre la finale du simple garçons : Alexandre Doan Van (Ligue du Val d'Oise) s'est incliné face au Bulgare Andreev 6-1 6-1.

Première chez les juniors pour Emma Lene

A 15 ans, Emma Lene a remporté au Guatemala son tout premier tournoi Juniors sur le circuit ITF. La jeune joueuse de La Ciotat (Ligue de Provence) a battu en finale la Russe Shirokova 6-4 6-3. Emma Lene avait déjà atteint la finale d'un tournoi en catégorie Juniors, l'an passé, au Danemark. Mais elle s'était alors inclinée.